
Interpellanza parlamentare "Indagare su 

Santovito"

IL GRUPPO per i diritti umani della camera (composto dagli onorevoli Ajello, Boato e Pinto) ha 

chiesto con un'interpellanza al presidente del Consiglio, e ai ministri degli Esteri, della Difesa, del-

l'Interno e della Giustizia, che il governo risponda alla camera alle numerose interpellanze e inter-

rogazioni presentate già in passato sul cosiddetto "Caso Toni-De Palo". Nel documento i tre parla-

mentari chiedono pure che il governo "apra un'inchiesta di carattere amministrativo sull'operato del 

generale Santovito", e auspicano anche che il governo italiano "assuma una specifica iniziativa sul 

piano politico-diplomatico sia nei confronti delle autorità libanesi, sia dei dirigenti dell'Olp". I tre 

parlamentari rilevano che in questi anni "è stato mantenuto sull'episodio un muro di silenzio, con 

rare eccezioni, per l'ipotizzato coinvolgimento di appartenenti agli organi del lo Stato italiano", e 

ricordano inoltre che numerosi organi di stampa hanno reso noto che al generale Santovito, ex co-

mandante del Sismi, sono pervenuti una comunicazione giudiziaria e un mandato di comparizione 

in relazione al ruolo svolto in questa vicenda.
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